



Et si on vidait notre boîte mail !

publié le 11/09/2019

"Pour ma planète, je fais quoi si j'ai le choix ?"

Pourquoi il est important de vider sa boîte mail :

Le stockage et l'envoi des emails consomment de l'énergie. En effet, tous les mails reçus et envoyés sont automatiquement sauvegardés et stockés dans des serveurs, les datacenters, immenses bâtiments qui génèrent beaucoup, beaucoup de chaleur et qui doivent de ce fait être en permanence refroidis par une climatisation.

Un économiste a calculé qu'un centre de données situé en Ile de France avait les mêmes besoins en électricité qu'une ville de 50 000 habitants. Savez vous qu'autour de Paris il y a plus de 35 datacenters !

Si l'on estime que plus de 500 milliards de mails sont échangés chaque jour , je vous laisse imaginer le poids de l'empreinte carbone . Encore un exemple : l'envoi d'un mail et de sa pièce jointe équivaut à une consommation de 25 watts par heure. En une heure, dix milliards de courriels sont envoyés soit 4000 tonnes de pétrole !

Alors, quel serait notre impact si l'on vidait notre boîte mail ?

D'après une étude, il semblerait que supprimer 30 messages permettrait d'économiser l'équivalent de la consommation d'une ampoule pendant une journée. Si chacun d'entre nous supprimait 50 mails, c'est comme si on éteignait la Tour Eiffel pendant 42 ans !